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A n f r a  g e 

der Abgeordneten Dr. Edgar Schranz 

und Genossen 

an den Herrn Präsidenten des Nationalrates 

betreffend Schriftgrößen von Anfragen. 

In letzter Zeit häufen sich Anfragen, vor allem des "Grünen Klubs", die in 

winzigen Buchstaben ausgedruckt sind. Diese Vorgangsweise zeigt grobe Rück

sichtslosigkeit und großes Unverständnis, insbesondere gegenüber durch Seh

schwäche behinderten Kolleginnen und Kollegen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Präsidenten 

des Nationalrates folgende 

A n f r a  g e: 

Sind Sie bereit, auf die Klubs einzuwirken, Anfragen und andere schriftli

che Unterlagen ausschließlich in für alle gut lesbarer Schriftgröße vorzu

legen ? 

ANFRAG/FUHREXCL 
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